

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Subieron delitos en la BJ durante marzo

RODRIGO CARMONA

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, dio a conocer su estudio denominado 'Incidencia Delictiva de la CDMX', donde se reveló que el territorio a cargo de Santiago Taboada, a pesar de presumirse como de las mejores en percepción de seguridad, sufrió un incremento de incidencia delictiva de febrero a marzo de este año.

El documento en cuestión cataloga al territorio de Benito Juárez como la segunda localidad con mayor índice delictivo de las 16 que conforman a la capital del país, ello al registrar 57.2 delitos por cada kilómetro cuadrado que conforma el territorio.

Datos oficiales señalan que Benito Juárez se conforma por 26.63 kilómetros cuadrados, por lo que, en total ocurrieron más de mil 500 delitos que atentan contra el patrimonio, la familia, la libertad personal, libertad y seguridad sexual, entre otros.

La Fiscalía señala que, de febrero a marzo, hubo un incremento porcentual de 3.7 delitos cometidos en el territorio de Santiago Taboada, ello a pesar de la implementación de acciones sociales como la estrategia Blindar Benito Juárez.

Los índices delictivos que mayor incremento tuvieron durante el último mes fueron contra la Libertad Sexual, contra la sociedad (narcomenudeo, por ejemplo) y contra la vida e integridad corporal.



Así en seguridad las alcaldías



“Es un montaje chafa; lo voy a acreditar”

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.m

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, dijo que los señalamientos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) y su testigo protegido, por posibles irregularidades en la reconstrucción del edificio de la demarcación, son un “montaje chafa”.

En entrevista con EL UNIVERSAL, afirmó que lo dicho por el empresario Dionisio “N”, testigo protegido y desarrollador de City Towers, es falso y no se sostiene en el tiempo. Además, expuso que la reconstrucción del edificio de la alcaldía pasó por una licitación pública nacional.

“Tan mal está su montaje, tan chafa le hicieron su guion, que ni siquiera coinciden las fechas en donde se iniciaron los trabajos del edificio. Inclusive él dice que yo le marco y que después... insisto, un montaje chafa, un guion chafa, mal hecho que ni siquiera le pusieron atención a las fechas y todo lo voy a acreditar. Todo eso tiene que ver con una licitación pública nacional, con la intervención de la Secretaría de Finanzas en todos los pagos y las ministraciones con el paso del tiempo, y lo voy a acreditar”, enfatizó.

Taboada agregó que sigue siendo una campaña para desprestigiarlo políticamente, y recalcó que la difusión de este video, como lo había denunciado hace unos días, constituye un delito que está cometiendo la fiscalía.

“[A Dionisio] Lo obligan a decir y sostener algo porque este empresario no desarrolló ningún departamento más en mi administración y ahora quiso involucrarme porque así se lo pidieron, para salvarlo de un documento que él presentó que era irregular, esa es la realidad”.

El alcalde declaró que no tiene miedo: “Aquí estoy, ya se los he dicho: ‘aquí los espero’, yo les doblo la apuesta, aquí estoy y estoy haciendo bien mi trabajo”.

Precisó que en el edificio mencionado por el testigo se encuentra el área de Blindar BJ y de Participación Ciudadana, “en las que logramos hacer algo de muchísima calidad, en los tiempos y momentos que marcaba la ley y, sobre todo, negando completamente esta intervención de la que él habla”.

Ayer, la FGJ presentó un video en el que Dionisio “N” refiere que Santiago Taboada no le pagó 10 millones de pesos por la reconstrucción del edificio delegacional. ●



SANTIAGO TABOADA
Alcalde de Benito Juárez

“Tan mal está su montaje, tan chafa le hicieron su guion, que ni siquiera coinciden las fechas en donde se iniciaron los trabajos del edificio”

EL DATO

Santiago Taboada dijo que la FGJ incurre en un delito al difundir videos alusivos a su persona.

